

## MINE DE RIEN

JIMMY SOMMERVILLE  
À LA CHARTREUSE

Tête d'affiche des festivités du 14 juillet à Béthune, où il jouera sur la Grand-Place mardi, Jimmy Sommerville logera... à la Chartreuse de Gosnay. Avis aux amateurs, peut-être arriveront-ils à apercevoir le chanteur...

LES ÉLÈVES D'ANATOLE-FRANCE  
CARTONNENT AU BAC

Sur les deux cent cinquante bacheliers d'Anatole-France, à Lillers, 94 % ont obtenu leur diplôme. En filières générales, 94,9 % ont réussi, en technologique, 90 %. « Ce sont les meilleurs résultats enregistrés depuis 2008 », se félicite Michel Thilliez, le proviseur, qui part donc en retraite sur de bonnes notes.

MARYVONNE CLERGÉ ÉCRIT  
AU MAIRE

Les prises de parole de Maryvonne Clergé sont décidément surprenantes. Au conseil municipal, elles ont surtout brillé par leur absence, depuis son élection. Elle clamait pourtant que le FN serait la première force d'opposition, si elle et plusieurs de ses colistiers étaient élus. On attend toujours. Plus récemment, elle nous a répondu « que ça ne nous regardait pas », alors qu'on lui demandait si elle avait bien déménagé. Si la vie privée des élus mérite bien évidemment le respect le plus strict, le départ à 1 000 km de Bruay de la leader frontiste pose question : comment suivre les dossiers et être au fait des divers enjeux de la commune quand on habite dans le Var ? Sans parler de sa présence au conseil municipal... « Il y a des moyens de locomotion », nous avait-elle répondu. Soit. Sauf qu'elle était absente lors du précédent rendez-vous municipal. Dernière sortie en date de l'élue FN : un courrier adressé au maire, à propos des événements qui se sont produits à l'école Marmottan le 24 juin. Son courrier est daté du 3 juillet. On pourrait mettre ce manque de réactivité sur le compte de la distance. Sauf que l'en-tête de sa missive précise qu'il a été rédigé à Bruay. M<sup>me</sup> Clergé aurait-elle le don d'ubiquité ? Ceci dit, elle a peut-être fait le voyage depuis le Var pour écrire son courrier. Avec tout ça, on finirait par oublier que sa lettre avait pour but de dénoncer les propos tenus par Eric Deleval, directeur de l'école et adjoint à l'éducation, à l'encontre d'une mère d'élève. Les deux élus en reparleront-ils au prochain conseil municipal ?

## FAITS DIVERS

SA PERMISSION REFUSÉE, IL MENACE  
DE MORT LES ÉDUCATEURS

**BRUAY-LA BUISSIÈRE.** Récemment arrivé de Picardie au centre éducatif fermé de Bruay, un adolescent s'est énervé quand on lui a refusé une permission, mardi. Il a menacé de mort des éducateurs pendant les 20 minutes nécessaires à le maîtriser... Déféré au parquet d'Amiens mercredi, l'adolescent n'est pas revenu à Bruay : il a été écroué.

## OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES

**BRUAYSIS.** Si vous voulez partir en vacances l'esprit serein en sachant qu'on veille sur votre maison, pensez à vous inscrire à l'opération tranquillité vacances. Durant votre séjour, policiers ou gendarmes multiplieront les passages chez vous pour s'assurer que tout se passe bien. C'est gratuit, il suffit de s'inscrire au commissariat ou à la gendarmerie près de chez vous.

Ils sont déjà 1 200 à être  
tombés dans les filets  
suspendus d'Olhain

Ouvert mercredi, le parcabout du parc d'Olhain vivait hier son premier samedi de vacances. Résultat, plus de cinq cents personnes sont allées « naviguer » dans ses 3 300 m<sup>2</sup> de filets suspendus. Ambiance.



Le parcabout d'Olhain ? Les grands s'éclatent autant que les petits, finalement. PHOTOS PASCAL BONNIÈRE

PAR RENO VATAIN  
bruay@lavoixdunord.fr

**OLHAIN.** Il y a ceux qui y vont gaiement et font le grand saut à peine arrivé, ceux qui s'accrochent aux filets, ceux qui viennent faire du sport ou un câlin dans le module « détente »... Les filets suspendus d'Olhain, découpés en neuf espaces, c'est un peu comme on veut. Sauf que vu l'affluence d'hier (cinq cents personnes sur la journée, la capacité maximale étant de trois cents), il fallait composer avec les autres. Parce qu'ici, plus on est de fous, plus ça rebondit. Hormis quelques très jeunes enfants, ça n'a pas eu l'air de refroidir les



nombreuses familles qui sont « montées à bord » (le concept de parcabout a été inventé par des marins bretons). Un seul exemple ? « Des petits-enfants ont dû sortir leur grand-père de 83 ans, il ne voulait plus partir ! », raconte Cris Dubois, responsable sportif

du parc d'Olhain, qui fait partie de l'équipe en charge du parcabout. Et qui réfléchit déjà à faire vivre les lieux : une course d'orientation devrait y passer, un panier de basket va être installé... Un vrai succès, donc. Depuis son ouverture mercredi, 1 200 personnes ont déjà tenté l'expérience. Et l'été ne fait commencer... ■

Ouvert tous les jours pendant l'été. Le matin, de 10 h à 12 h, l'après-midi, de 14 h à 18 h. Tarifs, de 4 à 9 €, selon l'âge. Moins de 8 ans, accompagnement obligatoire. Informations, 03 21 279 179, [www.parcadolhain.fr](http://www.parcadolhain.fr)

## VOTRE AVIS

## Vous avez dit familial ?



**Sacha**  
4 ans et demi. De Liévin. Le bonhomme est venu avec Alexandre, son papa. « J'ai trouvé ça bien. J'ai bien aimé passer dans la tête de mort (chaque orbite correspond à l'entrée et la sortie du parcabout). » Sacha est catégorique : « Non, je n'ai pas eu peur. » Il concède seulement qu'il n'avait trop envie de sauter « parce qu'il y avait trop de monde ».



**La famille Rybczak**  
De Béthune. Cyrille, le papa, ne manque pas d'humour : « C'est pas pour les parents, ils arrivent pas à suivre ! » Blague à part, lui et son épouse, croisés avec leurs trois fils, étaient ravis : « C'est excellent... Même si on se prend des gamelles ! » Responsable d'un service jeunesse, madame a trouvé une future animation...



**Loïc, Rachel et Manon**  
De Béthune. « C'est excellent ! Au départ, on était venu pour ma fille, mais on s'éclate autant qu'elle ! » Loïc, 32 ans, est sous le charme. Alors, ça fait quoi d'évoluer dans ces filets ? « C'est marrant, on dirait qu'on marche au ralenti. Mais en vrai, c'est épuisant, et pourtant, j'ai l'habitude de faire des footings ! »